

LORD HALIFAX a conféré avec le Président des U. S. A.

Washington, 29. — M. Roosevelt a reçu Lord Halifax, ambassadeur de Grande-Bretagne. Le financier britannique Keynes assiste à l'entretien. Celui-ci a duré deux heures et demie.

« Un nouveau pas vers l'entrée en guerre des États-Unis » déclare-t-on à Tokio

Tokio, 29. — La presse japonaise constate en détail les discours prononcés par M. Roosevelt.

M. EDEN SE FAIT DES ILLUSIONS

La radio anglaise annonce que M. Eden, dans un discours qu'il a prononcé aujourd'hui, a pris position sur les problèmes de politique extérieure qui intéressent l'Angleterre.

« LA LIBERTÉ DES MERS TELLE QUE LA CONCOIT M. ROOSEVELT, N'EST PAS CELLE DES AUTRES NATIONS »

ECRIT UN JOURNAL OFFICIEL ALLEMAND

Berlin, 29. — La « Correspondance diplomatique et politique » écrit au sujet des discours du Président des États-Unis.

M. Roosevelt a inauguré une nouvelle phase de l'assistance illimitée et dénuée de scrupules à l'Amérique latine.

Mais les déclarations présidentielles ne pouvaient être l'objet d'un débat parlementaire.

D'ailleurs, les allégations concernant une imaginaire invasion ou le danger de la « cinquième colonne » sont lesquelles il n'est pas possible de pouvoir impressionner les pays de l'Amérique latine.

La définition du postulat de la liberté des mers est certainement différente, dans l'esprit de tous les hommes non prévenus, de celle du Président Roosevelt.

La véritable liberté des mers suppose que les États-Unis ne puissent maintenir leur commerce avec d'autres États neutres en tout temps.

Depuis des années, on le voit vêtu du même pardessus beige. Ce qui pourrait paraître aux autres d'une grande monotonie me semble, à moi, parfait. Car je détiens de cette circonstance les choses les plus favorables.

C'est un homme de goût. Jamais un ouvrier ne porte un pardessus beige : c'est un homme peu dépensier. Car il sait conserver longtemps ses vêtements.

LA GUERRE EN CRÈTE LES OPÉRATIONS MILITAIRES DANS LA RÉGION

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

Le communiqué italien

Rome, 28. — Le Grand Quartier Général communique : Nos troupes ont débarqué depuis mercredi sur l'île de Crète.

La collaboration germano-italienne

Rome, 29. — Le rédacteur diplomatique de l'agence Stefani, commentant le débarquement effectué par les forces italiennes sur la côte orientale de la Crète, souligne que ce débarquement couronne et complète dignement la part intense qu'ont prise la marine et l'aviation fascistes dans la bataille qui est en cours pour la maîtrise de la Méditerranée orientale.

Les troupes anglaises se replient... vers la mer

Berlin, 29. — La défaite que les Anglais ont subie par la percée allemande des positions britanniques près de La Canée, en Crète, a contraint les Anglais à la retraite.

LA PRISE DE LA CANÉE

Berlin, 29. — L'agence D. N. B. apprend les détails suivants au sujet des combats acharnés qui ont précédé la prise de La Canée, la capitale de la Crète.

UN AVEU BRITANNIQUE

Amsterdam, 29. — Reuter déclare que le communiqué anglais du grand quartier général en Moyen-Orient annonce qu'étant donné les nouvelles attaques allemandes en Crète, les troupes britanniques ont été obligées de se replier sur des positions à l'est de la baie de la Sude.

Sorties anglaises repoussées près de Tobrouk

Berlin, 29. — Au cours de la nuit du 27 au 28 mai, des tentatives de sortie britanniques ont été repoussées par les Allemands.

LES ALLEMANDS TIENNENT SOLIDEMENT SOLLÖUM

Berlin, 29. — Les Anglais ont avancé le 28 mai qu'ils avaient évacué provisoirement Sollöum. Du côté allemand on constate à ce sujet que les Allemands tiennent fermement Sollöum depuis l'évacuation du 18 mai et que des forces ne peuvent être qu'une évacuation provisoire.

250 grammes de beurre par personne en Juin

La Préfecture du Nord communique : Les consommateurs sont avisés qu'ils doivent remettre les bons de commande de 175 grammes de beurre du mois de Juin à leurs détaillants habituels.

LA GUERRE NAVALE ET AÉRIENNE

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE) Sur le front Sud, nos forces de volontaires ont répété leurs attaques contre les troupes ennemies près de Maakala et Chosoubeia.

LE CALIFE DE TÉTOUAN TÉMOIGNE

Tétouan, 29. — Le Calife du Maroc, le correspondant de la « Berliner Börsen Zeitung », qui lui a demandé de préciser leurs attitudes au Maroc en face des événements de Crète.

UN TORPILLEUR ANGLAIS COULÉ

Amsterdam, 29. — Reuter annonce que l'Amirauté anglaise a communiqué que le torpilleur « Mashona » a été touché et coulé par un avion allemand.

CINQ NAVIRES MARCHANDS ARRASONNÉS OU COULÉS DANS L'ATLANTIQUE

New-York, 29. — On apprend dans les milieux navals new-yorkais que trois cargos anglais et deux cargos norvégiens naviguant au service de l'Angleterre ont été coulés, soit arraisonnés dans l'Atlantique nord par des forces navales allemandes.

LE BOMBARDEMENT DE SFAX

Vichy, 30. — Selon des détails nouveaux parvenus sur l'agression anglaise contre le « Fabelais », dans le port de Sfax, l'attaque s'est produite alors que le navire appareillait pour sortir du port.

LE CROISER « YORK » EST CONSIDÉRÉ COMME PERDU

Amsterdam, 29. — L'Amirauté britannique communique que le croiseur « York » doit être considéré comme perdu. Les proches parents des membres de l'équipage ont été prévenus.

Un commentaire allemand

Berlin, 29. — La « Deutsche Allgemeine Zeitung » voit dans l'agression anglaise contre le port français de Sfax, la continuation de nombreux crimes commis par l'Angleterre depuis le bombardement d'Oran contre son ancien allié.

LES AGRESSEURS NOCTURNES SERONT PUNIS DE MORT

Un tribunal spécial, siégeant à Douai, rendra sa décision dans les dix-huit jours qui suivront le forfait.

LA LUTTE CONTRE LE COMMERCE NOIR

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE) Si vous voulez déjeuner au restaurant, c'est aussi aisé. Vous pouvez éviter de composer que l'exige votre ration de pain, de viande, de sucre et de viande.

La majorité pénale ramenée à 16 ans

Le législateur a remarqué que nombre de ses agresseurs nocturnes ont été relâchés par les juges.

DEUX GARÇONNETS DISPARAISSENT A ROUBAIX

Mme Delvallee, née Léona Sallio, rue de Tourcoing à Roubaix, 90, a aperçu la police qui son garçonnet, Kéber-Alphonse, 9 ans, a quitté le domicile depuis le 28, à 17 heures.

LES RELATIONS FERROVIAIRES

La S.N.C.F. communique : A partir du 3 juin, le train 2709 sera mis en marche tous les jours, sauf dimanches et fêtes, entre Lille et Baisieux.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Samedi 31 Mai 1941. Soleil. Lever à 5 h. 34 ; coucher à 21 heures.

Ces Dames AUX Chapeaux Verts Par M^{me} Germaine ACREMANT

Il me semble que je devrais avoir des remords. Il serait logique que j'en eusse. Je n'en ai aucun. Au contraire, j'ai l'impression que la Providence a réglé elle-même le cours des événements pour que mon bonheur en jaillisse.

Peut-être m'accusera-t-il d'ingratitude. La première occasion, je lui exprimerai à nouveau ma reconnaissance.

Cet après-midi, chez les demoiselles Lerouge, j'ai rencontré Mme Hyacinthe. Malheureusement elle s'en allait juste au moment de mon arrivée.

Depuis des années, on le voit vêtu du même pardessus beige. Ce qui pourrait paraître aux autres d'une grande monotonie me semble, à moi, parfait.

Je me suis dit que j'avais pris l'habitude de me retourner, dès que j'habitais qu'il devait avoir parcouru à peu près vingt-cinq pas. J'aimais le voir frotter le trottoir de son pas lourd.

Je donne à ma coiffure une forme moins plate. Je m'applique à réaliser insensiblement cette transformation pour que mes sœurs ne m'interrogent point.

Un orage m'a surpris à la sortie de la messe et je n'avais pas de parapluie. J'étais sous le porche de l'église. L'eau cascada de tous les côtés comme si les statues se faisaient en éclaboussures.

« C'est un homme de goût. Jamais un ouvrier ne porte un pardessus beige : c'est un homme peu dépensier. Car il sait conserver longtemps ses vêtements. »

« C'est un homme de goût. Jamais un ouvrier ne porte un pardessus beige : c'est un homme peu dépensier. Car il sait conserver longtemps ses vêtements. »

« C'est un homme de goût. Jamais un ouvrier ne porte un pardessus beige : c'est un homme peu dépensier. Car il sait conserver longtemps ses vêtements. »

« C'est un homme de goût. Jamais un ouvrier ne porte un pardessus beige : c'est un homme peu dépensier. Car il sait conserver longtemps ses vêtements. »

UNE SEPTUAGÉNAIRE ET UN NONAGÉNAIRE SE MARIENT AUJOURD'HUI A SAULZOUR

Un mariage de « vétérans » sera célébré ce matin dans le Cambrésis, à Saulzour.

SOLDATS FRANÇAIS DE NOTRE RÉGION TOMBÉS A CAUDRY EN MAI 1940

Lors des combats qui précédèrent la prise de Caudry, le 18 mai 1940, un officier, un sous-officier et quatre soldats furent tués sur le territoire de la ville. Il s'agit de :

Lieutenant Lemoine Raymond, 33 ans, du 263^e A. ; maréchal des logis Lucas Joseph, 28 ans, de Rouix (Nord) ; soldat Delissus Abel, 24 ans, de Le Maisnil-lez-Ruitz (P.-de-C.) ; soldat Lefebvre Robert, 29 ans, de Le Cateau ; soldat Vassel André, 28 ans, d'Hautmont ; Carré Joseph, 31 ans, de Saint-Omer, tous appartenant à la 225^e brigade légère.

LA DISTRIBUTION DU SUCRE POUR LES CONFITURES REPORTÉE AU 15 JUIN

La Préfecture du Nord communique : Par un récent avis paru dans la Presse, il a été porté à la connaissance des bénéficiaires du rationnement qu'une distribution exceptionnelle de 1 kilo de sucre par personne sera effectuée à partir du 5 juin, contre remise du ticket « H » de la carte « Légumes secs » et « Denrées diverses ».

DEUX GARÇONNETS DISPARAISSENT A ROUBAIX

Mme Delvallee, née Léona Sallio, rue de Tourcoing à Roubaix, 90, a aperçu la police qui son garçonnet, Kéber-Alphonse, 9 ans, a quitté le domicile depuis le 28, à 17 heures.

LES RELATIONS FERROVIAIRES

La S.N.C.F. communique : A partir du 3 juin, le train 2709 sera mis en marche tous les jours, sauf dimanches et fêtes, entre Lille et Baisieux.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Samedi 31 Mai 1941. Soleil. Lever à 5 h. 34 ; coucher à 21 heures.

